
60-jährige Verbandsmitgliedschaft zweier Vereinskameraden

139. Generalversammlung des PFV Aarau

Am Freitag, 21. Februar, trafen sich die Aarauer Pontoniere zur alljährlichen Generalversammlung in ihrem Vereinshaus. Zuerst wurden die Vereinsmitglieder vom Wirte-Ehepaar Jacqueline und Marco Bitterli mit einem köstlichen Essen verwöhnt.

Der Präsident Thomas Mack führte souverän durch die GV. Im Vorstand gab es diverse Veränderungen. Der Kassier Jean-Claude Mauroux und der Protokollführer und Vicepräsident Martin Affentranger traten auf diese GV aus ihrem Amt zurück. Der Posten als Kassier wurde durch Markus Affentranger neu besetzt. Der Posten des Vicepräsidenten wird von Marco Bitterli übernommen. Mit Reto Bitterli, einem Jungpontonier, wird junges Blut in den Vorstand gewählt, er wird das Amt des Protokollführers übernehmen.

Im Jahresprogramm stechen zwei Grossanlässe heraus. In diesem Jahr wird der Verein zum ersten Mal den Chnüppu-Cup am 6. Juni durchführen. Bei diesem Wettkampf werden die diversen Knöpfe, welche im Pontoniersport verwendet werden, auf Zeit erstellt. Der zweite Anlass ist das alljährliche Fischessen welches am 4. und 5. September stattfindet.

Der Verein ernennt Jean-Claude Mauroux und Thomas Adank zu Ehrenmitgliedern. Da beide über Jahrzehnte hinweg wichtige Arbeiten im Verein und Vorstand übernommen haben.



(Bild von links nach rechts: Thomas Adank und Jean-Claude Mauroux)

In diesem Jahr gab es vier Jubilare. Zwei Kameraden feiern doch tatsächlich 60 Jahre Verbandsmitgliedschaft. Dies sind Willi Bolliger und Serge Vögtli. Für 50 Jahre Verbandsmitgliedschaft wurde Max Wernli geehrt und 40 Jahre Verbandsmitgliedschaft durfte Urs Käser feiern.



(Bild von links nach rechts: Max Wernli, Willi Bolliger, Vögtli Serge und Urs Käser)

An der nächsten Delegiertenversammlung werden diese vier Kameraden von der Verbandsleitung geehrt. Wir gratulieren hiermit den Jubilaren und den neuen Ehrenmitgliedern ganz herzlich.

Damit war die 139. GV des PFV Aarau auch schon wieder vorbei. Die Teilnehmer genossen jedoch noch ein feines Dessert und diskutierten noch einige Zeit in trauter Runde und in freudiger Aussicht auf die kommende Saison, die am 4. April 2020 mit dem alljährlichen Arbeitstag starten wird.

Für den Pontonierfahrverein Aarau
Reto Bitterli